

L'importance archéologique du souterrain de Puyravel

Les fouilles se poursuivent
avec succès

[DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER]

VICHY, 21 février. — *Par téléphone.*
— Lorsque le *Matin* a fait ouvrir la galerie souterraine de la Goutte-Barnier, il a attiré l'attention des chercheurs sur les grottes artificielles voisines de Glozel. La galerie de Puyravel, fermée depuis quinze ans, ouverte peu après et explorée par MM. Déperet, membre de l'Académie des sciences ; Mayet, professeur d'anthropologie et de paléontologie humaine ; Roman, professeur de géologie, et d'autres savants, continue à fournir d'impressionnants documents identiques à ceux du gisement de Glozel.

Aujourd'hui encore, le docteur Morlet et M. Fradin-Rougère, continuant à faire déblayer la galerie de Puyravel ont exhumé, au niveau de la tranchée d'accès, en cherchant dans le sens indiqué par les savants, des pièces d'un intérêt capital.

Sous un mètre environ de déblai, reposant sur le sol primitif, ont été mis au jour une hache de treize centimètres de long, au tranchant poli, ornée de signes alphabétiques, et des fragments de céramique, dont l'un est assez gros pour qu'on puisse se rendre compte qu'il ne s'agit pas de poterie faite au tour.

Les travaux d'exploration vont être menés activement. Et il est certain que, dans toute notre région, le printemps va être marqué par une campagne de recherches généralisée dans toutes les galeries souterraines, inventoriées ou nouvellement retrouvées, qui sont situées dans les départements de l'Allier, de la Loire et de la Haute-Loire.

Le Matin
22/02/1928

Bibliothèque Maison de l'Orient



146895